

Das maßgebende Blatt in Nordwestdeutschland für alle Gebiete von Handel, Industrie und Verkehr ist der täglich zweimal erscheinende

Hannoversche Courier

Das Landesblatt Niedersachsens

Der redaktionelle Teil berücksichtigt namentlich alle Ereignisse der heimischen Industrie, in Sonderheit die Kaliindustrie, ferner den Grundstücks- und Hypothekenverkehr in Stadt und Provinz Hannover, den Warenmarkt in allen bedeutenden Plätzen, die Kursmeldungen von den amerikanischen Fonds- und Produktenbörsen und von der Berliner Börse.

Der Inseratenteil ist Publikationsorgan fast sämtlicher Amtsgerichte der Provinz und der großen Mehrzahl anderer Behörden, der Aktiengesellschaften, Kali-Gewerkschaften und sonstigen Unternehmungen.

Bezugspreis:
bei den Postämtern
ab 1. Okt. 1914 M. 4.25

Anzeigenpreis:
Zeitzelle 35 Pfennig,
Reklamezeile 1,50 M.

Geschäftsstelle: Osterstraße 89 . . . Fernsprecher 1622, 1638, 1639